
Subject: körper gewöhnt sich an fin-wirkstoff
Posted by ShiSha_Shlumpf on Wed, 19 Mar 2008 09:36:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe leidensgenossen!!!
-wieder drückt sich bei mir eine frage auf,
auf die mir auch die suchfunktion keine befriedigende antwort
liefern konnte.

Bei mir scheint es zur zeit so, als würde ich den
Haarausfall tag für tag besser in den griff zu kriegen.
(auf Neuwuchs warte ich noch)

-jetzt wollte ich fragen, ob eine grosse gefahr besteht,
dass nach ein paar jahre(6-7) fin-anwendung der aga auf
einmal wieder beginnt munter weiterzuwüten???
-man hat hier ja schon der eine oder andere beitrag gelesen,
wo langzeit-fin-nis auf einmal (nach jahren) wieder eine
verschlechterung feststellen konnten.

-und vor dem habe ich bizzel die PANIK!!!

-danke für die antworten

gruss______________shlumpf

Subject: Re: körper gewöhnt sich an fin-wirkstoff
Posted by Michi85 on Wed, 19 Mar 2008 10:30:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Such mal nach "upregulation" und mach dir selber ein Bild davon.
Eine pauschale Aussage gibt es zu diesem Thema wohl nicht, weil es eben bei jedem Anwender
anders ist.

6-7 Jahre...
Da sind wir hoffentlich nicht mehr auf Fin angewiesen und können auf eine anständige HM
zurückgreifen.

Neosh soll ja auch in ein paar Jahren rauskommen.
Ich glaube nicht, dass wir Fin noch so lange nehmen müssen.

Gruss

Subject: Re: körper gewöhnt sich an fin-wirkstoff
Posted by Sonic Boom on Wed, 19 Mar 2008 10:43:06 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Michi85 schrieb am Mit, 19 März 2008 11:30
Neosh soll ja auch in ein paar Jahren rauskommen.
Ich glaube nicht, dass wir Fin noch so lange nehmen müssen.
Dein Wort in Gottes Ohr Michi85.

@ Schlumpf: Schlucke Propecia seid Mitte Juli 2000. Es hat sich nie was geändert, nur am
Anfang eben HA-Stop und Verdichtung! Allerdings muß ich dazu sagen, daß ich seid Mai 07
die Dosis immer mehr verringert hab. Vielleicht kann daß auch eine Upregulation verhindern.
Grüße Sonic
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